



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Neue Taschen aus alten Stoffen

Irene Reitböck, I-renew

Stoff- und Lederreste sind das Geschäft von Irene Reitböck: Die Oberösterreicherin macht aus den vermeintlichen Abfällen Handtaschen-Unikate der Marke I-renew. I-renew entstand quasi über Nacht – ich wollte meinen Werkstücken einen Namen geben. Warum nicht den eigenen zur Marke zu machen und dabei auch noch den Re-use-Charakter meiner Arbeit betonen? Gedacht, getan: Heute kreierte ich unter meinem Markennamen Handtaschen aller Art aus Restmaterialien. Vorwiegend verwende ich Echtleder, aber auch Kunstleder und Stoffe, die ich von verschiedensten Firmen kostenlos erhalte, da diese keine Verwendung mehr dafür haben. Ich schenke mit meiner Arbeit also Materialien, die ansonsten im Müll landen würden, neues Leben.

"Danke an alle, die meine Leidenschaft leben lassen und denen die Verwertung von wirklich tollen alten Stoffen auch am Herzen liegt!"

Mittlerweile gibt es schon mehr als 300 I-renew Kreationen (Tendenz steigend), die in Österreich, Deutschland und mittlerweile auch in England getragen werden. Durch immer wieder neue, unterschiedliche Materialien, kann ich meinen Kunden aber trotzdem garantieren, dass

sie ein richtiges Unikat bekommen. Zu beziehen sind meine Kreationen über meinen Onlineshop, sie können aber auch bei mir vor Ort selbst „zusammengestellt“ werden. KundInnen können sich ihre gewünschten Materialien und Modelle aussuchen und ich fertige das Unikat anschließend wie gewünscht an. <https://www.irenew.at/> #unternehmenumwelt
Online seit 02.09.2021 (Aktualisiert: 08.12.2021)